24H#RAS

6



## Acusan demora en proceso *vs.* Cuauhtémoc

El diputado panista Germán Martínez acusó a Morena de dilatar el proceso del diputado Cuauhtémoc Blanco; la Comisión Instructora aún no admite el expediente para analizar el desafuero del legislador.

Germán Martínez pidió admitir el expediente y su propuesta que, señaló, fue derrotada por 3 votos contra uno, los otros votos corresponden a los diputados: Hugo Eric Flores Cervantes (Morena), Adriana Belinda Quiroz Gallegos (Morena) y Raúl Cacho Cué (PVEM).

"Yo pedí que admitiera el expediente y mi propuesta fue derrotada por 3-1. El Presidente les explicará, yo no culpo a nadie, pero yo no genero ni busco impunidades y menos frente a una mujer de cara al 8M. Yo no me presto a impunidades, vengo aquí no a culpabilizar a nadie, pero sí a revisar completamente los expedientes sin andar arrastrando los pies", afirmó el diputado panista.

Además, refirió que se están haciendo trámites de copias y cuestiones burocráticas, asimismo Germán Martínez manifestó que es demasiado tiempo para dar el trámite al asunto. De igual forma, el panista solicitó a la Fiscalía de Morelos si ya había complementado todos los asuntos que se requerían. La Fiscalía respondió que el 21 de febrero enviaron todos los requerimientos.

"Yo manifesté que ya es demasiado el tiempo que se le está dando a estos asuntos, que no se debe dilatar, conmigo no cuentan para ninguna dilación. Yo solicité a la Fiscalía de Morelos, si ya había complementado todos los asuntos.



**DICTAMEN.** El diputado Hugo Erick Flores refirió que en el caso del exgobernador de Morelos actuarán con apego a la legalidad e imparcialidad.